



Grußwort des Schirmherrn Benefizkonzert der Marschmusik

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir eine Ehre, Sie als Geschäftsführer der GWG Grevenbroich und Schirmherr der Benefizveranstaltung ein Grußwort übermitteln zu dürfen.

Die GWG Grevenbroich steht als lokaler Energie- und Wasserversorger auch für die Verbundenheit mit dem Brauchtum. Hierzu gehört auch die Leistung der Musikgemeinschaft Grevenbroicher Tambourcorps, ohne die die Schützen- und Heimatfeste in allen Stadtteilen Grevenbroichs undenkbar wären. Weil wir grundsätzlich auch das Ehrenamt brauchen und auch gerne unterstützen, stand es für uns außer Frage, die Schirmherrschaft für das Benefizkonzert der Marschmusik zu übernehmen. Wir ziehen den Hut vor der Leistung der Hospizgesellschaft Jona, sowie vor der Arbeit der Deutschordens Jugend- und Familienhilfe im Haus Stephanus. Deshalb sollten wir auch in den schönen Stunden, bei Schützen- und Heimatfesten in unserer Stadt, die Menschen die Hilfe und Unterstützung brauchen, nicht vergessen.

Die GWG Grevenbroich dankt der Musikgemeinschaft Grevenbroicher Tambourcorps herzlich für die Organisation dieser Veranstaltung und das großartige Engagement und wünscht allen Beteiligten neben einem unterhaltsamen Abend weiterhin zahlreiche, großzügige Spenden für die Jona Hospizbewegung und das Haus Stephanus.

Willi Peitz
-Schirmherr-

Geschäftsführung
GWG Grevenbroich GmbH